

あらかち

令和5年6月23日発行

和泊町立城ヶ丘中学校
和泊町内城130番地
TEL 92-0302

【自ら学ぶ人権問題】

校長 吉永 美利

先日、人権教育研修会に参加しました。人権問題についてそれなりに知っているつもりでしたが、まだまだ勉強不足で、もっと自ら学ばなければならないと思いました。みなさんは、人権問題と聞くとどのようなことを思い浮かべますか。法務省のHPを見ると人権擁護局の啓発活動強調項目として17の項目が挙げられていました。

- 1 女性の人権を守ろう
- 2 こどもの人権を守ろう
- 3 高齢者の人権を守ろう
- 4 障害を理由とする偏見や差別をなくそう
- 5 部落差別（同和問題）を解消しよう
- 6 アイヌの人々に対する偏見や差別をなくそう
- 7 外国人の人権を尊重しよう
- 8 感染症に関連する偏見や差別をなくそう
- 9 ハンセン病患者・元患者やその家族に対する偏見や差別をなくそう
- 10 刑を終えて出所した人やその家族に対する偏見や差別をなくそう
- 11 犯罪被害者やその家族の人権に配慮しよう
- 12 インターネット上の人権侵害をなくそう
- 13 北朝鮮当局による人権侵害問題に対する認識を深めよう
- 14 ホームレスに対する偏見や差別をなくそう
- 15 性的マイノリティに関する偏見や差別をなくそう
- 16 人身取引をなくそう
- 17 震災等の災害に起因する偏見や差別をなくそう

学校では、12日の合同道徳でハンセン病問題について学習しましたが、学校ですべてを学習するには時間的に難しいと思います。この学校だよりをきっかけに各家庭で人権問題について話題にしてみたいかがでしょうか。

◇ 修学旅行

2年生12人が、3泊4日(船中泊を含む)の日程で修学旅行へ行ってきました。1日目：知覧、平川動物公園
2日目：鹿児島市、熊本市
3日目：グリーンランド～鹿児島新港

知覧での平和学習、鹿児島市での班研修等、非常に有意義な修学旅行となりました。多くのことを学んだ2年生の今後の活躍に期待したいです。



◇ 職場体験学習



3年生18名が「職場体験学習」を行いました。10の企業や施設の御協力で、生徒たちは働く意義や苦労など、大切なことを体験することができました。お忙しい中、中学生のために御協力くださった企業・施設の皆様に深く感謝いたします。この学びを進路選択に生かしましょう。



◇ 和泊町教育委員会学校訪問・学校運営協議会



6月6日(火)に、竹下教育長をはじめ、教育委員等、9名の方々が来校されました。「授業への生徒たちの取組が真剣で先生方も工夫して授業を進めていた。」「環境整備がよくなされている。」とお褒めの言葉をいただきました。

6月16日(金)に、令和5年度第1回学校運営協議会を開催しました。本年度の運営協議会の委員は次の方々です。



○山田 洋文さん(玉城字区長) ○松村 絹江さん(谷山字区長) ○前田 勇さん(学識経験者)
○大江 民子さん(主任児童委員) ○脇田 幸一郎さん(PTA会長) ○永野 めぐみさん(PTA副会長)
城ヶ丘中学校をよりよくしていくために、また、城ヶ丘中学校の生徒をさらに伸ばしていくために、地域・保護者・学校が一体となって運営していきます。

◇ 高校説明会(6月19日)

公立、私立合わせて11校の高等学校様に御来校いただき、「高校説明会」を実施しました。3年生にとって初めて迎える「進路選択」に特徴があり、学科も様々ですが、高校を卒業するときの自分の「理想の姿」をイメージすることが大切です。高校の「入口」ではなく「出口」を意識した「進路選択」をしてほしいと思います。色々な選択ができるよう、学習も頑張りましょう。



◇ 宿泊学習

1年生13名が、研修センターに御協力いただきながら宿泊学習を行いました。1泊2日の日程で、疲れた表情も見せながらではありますが、実りある研修になったようです。集団生活の中で学ぶことはたくさんあります。今後にしっかり生かしてほしいと思います。



7月行事予定

3日(金)水泳学習開始
9日(土)学校保健委員会・学級PTA
10日(月)租税教室(3年生対象)
14日(金)生徒会専門部会
17日(月)海の日

18日(火)体育大会オリエンテーション
20日(木)1学期終業式 21日～夏季休業
21日(木)子ども議会リハーサル
22日(土)県総体(陸上)
24日(月)県総体(野球)
31日(月)子ども議会(和泊町議会)

【お知らせ】

※ 暑さも増してきたことから、登下校時の服装については、体育服でもよいものとします。期間をテスト後の6月29日(木)からとします。詳しくは来週安心メールで配信するファイルを御参照ください。

